

**SEGUIRÁ ESCUCHANDO A CAMPESINOS, GARANTIZA**

Segob deja la puerta abierta para diálogo

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gomm.com.mx

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, dio a conocer que se mantendrán las mesas de diálogo con campesinos tras la aprobación de la Ley de Aguas Nacionales, con el objetivo de informar a los campesinos sobre las nuevas medidas.

"Continuarán las mesas de trabajo para atender las dudas que haya al respecto y darles toda la confianza para que puedan trabajar en el campo", señaló la funcionaria y aseveró que todas las solicitudes fueron recabadas para la creación de la reforma constitucional.

Rodríguez aseguró que las principales inconformidades por la nueva norma ya fueron atendidas durante el proceso legislativo, por lo que no tendrían que continuar las protestas.

ROSA ICELA RODRÍGUEZ destaca que las mesas con los productores se seguirán llevando a cabo, tras la aprobación de la Ley de Aguas Nacionales; agradece apoyo al Congreso

Destacó que "son muy importantes varios de los artículos que contiene esta ley, que conllevan a dar apoyo y certidumbre a las actividades productivas, a evitar el almacenamiento, la concentración en unas cuantas manos en algunas regiones del país, y a poner orden, precisamente en todo lo relativo a la cuestión hídrica.

Sostuvo que se mantuvo el diálogo permanente con los agricultores y productores, los cuales, aseguró que se incluyeron en el dictamen aprobado en ambas cámaras.

Reconoció que continúan las protestas; sin embargo, dijo que los líderes no aceptan los acuerdos previamente aceptados.

Insistió en que "el Consejo Nacional Agropecua-

rio estuvo de acuerdo con la ley. Otras voces distintas son la Asociación Nacional de Usuarios de Riego, que también es en todo el país.

"Muchas voces se sumaron y que participaron activamente en opinar y apoyar esta Ley. También otros organismos importantes, también de productores agrícolas en todo el país".

Durante la conferencia, Rodríguez aprovechó "para agradecer a la Cámara de Diputados y legisladores, también en el caso del Senado de la República, que hicieron posible que haya una Ley de Aguas Nacionales", manifestó.

Reconoció a las organizaciones que apoyaron la Ley de Aguas Nacionales durante las mesas de tra-

bajo en Gobernación y en la Cámara de Diputados.

"Agradecer también ya en primera instancia a los grupos que participaron y que dieron sus opiniones al respecto, no solamente a los productores agrícolas que se levantaron de ahí de la mesa, todo lo que ellos estaban observando y cuando eran observaciones válidas se tomaban en cuenta, tanto en la Cámara de Diputados como en la Secretaría de Gobernación", reconoció.